Prepárate para una batalla victoriosa!

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Junio 19, 2015

topic9562.html

El nuevo Ritual de Reversión de la Torá está en marcha. Hay que hacer Justicia Espiritual.

Todo el mundo necesita hacer este Ritual. Nos ponemos de pie y declaramos que estos kikes han sido descubiertos, sus mentiras desenmascaradas y sus intenciones destructivas sacadas a la luz.

Dejaremos de hacer el trabajo de destrucción que hemos estado haciendo, por el tiempo que estaremos haciendo este Ritual.

Todo aquel que quiera luchar por la libertad y por deshacerse de las cadenas judías en este Mundo, esta es su oportunidad.

Cuanto más nos deshagamos del enemigo, mejor será el mundo para nosotros. Esto es definitivamente y totalmente cierto. También- La gente que solo esta interesada en ellos mismos y en su propio trasero únicamente, Satanás ha declarado, "Ellos no son de importancia para Mi", con respecto a esta gente. No traten de jugar a las pestañas y traten de tomar a Satanás por sentado. Este mundo que estamos trabajando para arreglar es una jungla cruel en muchos lugares. Estamos tratando de compensar y corregir esto. Satanás es el que está dispuesto a ayudarnos a deshacer al enemigo. Para muchas personas, la mayoría, la vida y su condición interna no es fácil. Muchas personas viven un tormento del que ni siquiera han sido merecedoras. Así es como el enemigo ha moldeado las cosas. Además, con el enemigo encima, esto está colgando cuestionable para cualquier otra persona que ahora podría considerarse "Bien" o "arreglado". Siempre hay algo mejor que donde estamos, pero para

muchos, sólo el fondo de la roca está por debajo. Estas personas nos necesitan, pero también cada uno se necesita a sí mismo. El enemigo promueve sus fines todos los días. Que incluyen, cuando se manifiestan en la realidad, que somos animales esclavizados y que cada judío posee, según la "Torá", 2800 animales esclavos cada uno.

Nada en la Tierra puede sobrevivir sin esta regla, ayudas y recibes ayuda a cambio, esto se necesita altruismo natural. Satanás ha tocado y hace muchas cosas en nuestras vidas, que son evidentes o llegamos a saber más tarde. Satanás escucha, entiende y HACE. Satanás CURA. Satanás cuida de nosotros y nos guía hacia la Divinidad. No podemos permitir que sus viles y nefastos enemigos se atrevan siquiera a atacarnos y hacernos retroceder. LOS DESTRUIREMOS EN ESPÍRITU Y ALMA.

Es tu oportunidad de escribir la historia Satánica de este Mundo, al revés de lo que los judíos han estado escribiendo. Exactamente al revés. Para librar a los pueblos inocentes de la plaga de los engaños abrahámicos y judíos. Para probar a los Dioses que somos seguidores capaces y futuros Dioses. Los débiles, traidores y cobardes al puto cubo de la basura para siempre. Punto.

Estamos unidos contra su terrorismo, amenazas y ataduras a todos, impuestas por esta llamada "autoridad espiritual" del enemigo. La "autoridad" de aterrorizar a los pueblos, diezmando Razas enteras de pueblos, Naciones enteras, las Almas de las personas. Ellos ya no tienen ninguna. Nosotros somos la Autoridad Espiritual. En todo caso, siguen siendo una Autoridad Física esclavizadora que sólo puede mantenerse en pie ante decenas de personas ciegas, confundidas e incapaces. Somos la voz de los que sufren y han sufrido bajo estos llamados "elegidos" de Dios. Satanás está aquí hacer Justicia. Nosotros para responderemos a su atrocidad. Las "Bestias" harán frente. Responderemos sin piedad y con Justicia.

La Verdad Eterna ha atado este Destino sobre nosotros, para aquellos que están dispuestos a servir esto. La gente está siendo guiada por el enemigo hacia su propia destrucción. Nosotros podemos verlo, pero ellos no. Estamos obligados a no permitir que el enemigo se salga con la suya, que

como todos aquí saben es la esclavitud de todos los demás. Estamos aquí por el llamado de nuestra Alma, porque nos hemos dado cuenta del trabajo espiritual del enemigo.

Ya no seremos esclavos y esclavizados. Nunca más nuestro Padre Satanás, que es la fuente de toda belleza y bondad, será despreciado y difamado. Estamos tirando sus cuentos de hadas espirituales al cubo de la basura. Somos la Autoridad Espiritual Gobernante del Planeta. Nos proclamamos, líderes de nuestro propio Destino y Líderes del Destino de este Mundo. Ya no está en manos de los judíos decidir y diezmar todo como les parezca. Este Mundo no pertenece a ningún judío, sino que nos pertenece a nosotros. Pertenece a aquellos que lo están construyendo. NO pertenece a su llamada "jerarquía espiritual", asesina y autoproclamada. No pertenece a los violadores, mentirosos y destructores de este mundo. Pertenece a los constructores, a los Creadores y al pueblo de los Dioses.

Nuestra Guerra es una Guerra de Espiritualidad. Estamos aquí para servir a la justicia espiritual sobre el enemigo.

Mis hermanos y hermanas, nos hemos visto obligados a asistir a esta Guerra, por aquellos que han estado oprimiendo, asesinando y destruyendo todo lo que hemos estado tratando de construir. Un mundo bueno, bello y libre es lo que ellos odian y han destruido y odiado. Todos debemos darnos cuenta y avanzar, juntos, unidos y con una Voluntad y un Corazón implacables. NUNCA deben olvidar que el papel del Clero es uno y único, estamos aquí para USTEDES y para SATÁN, para su guía, para su información, para su apoyo y para que la Voluntad de Satán sea expresada. Para el colectivo y no para nosotros mismos. Nunca ha sido nuestra Voluntad diferente. Satanás está aquí por todos Nosotros, y los Dioses no están aquí por ellos mismos. Ellos están dando esta batalla por NOSOTROS. NUESTRA libertad, NUESTRO futuro.

Satanás te ha devuelto tu Alma. Te enseña a pertenecerte a ti mismo. A lo que amas. Su amor ha brillado sobre todos nosotros y lástima a aquellos que renuncian a Su Llamada, porque esta es una Llamada Victoriosa.

Somos conscientes, sabemos de sus crímenes. Sabemos de cada niño "Pagano" que han matado y torturado, los animales que han sido quemados y han sufrido, sabemos de las Razas y pueblos que han muerto bajo su espada y del "dios" judío, sabemos de su atadura y control sobre lo establecido. Conocemos las mentiras en sus libros, sus obras y hechos. Podemos ver a través de ellas.

La Verdad esta de nuestro lado. Con la Verdad, nos convertimos en Invictos. Nos convertimos en Inmortales. Nos hacemos más fuertes que cualquier enemigo. Nos convertimos en TRIUNFANTES.

Mostramos a todos que somos la fuerza más formidable. La fuerza de los tiempos, la fuerza de la Verdad y la fuerza del pueblo que quiere ser libre.

Camaradas, ¡preparaos para la batalla! ¡Preparaos para la victoria!

Juntad vuestras energías en los próximos días y soltad la tormenta del maldito enemigo. Dejad que vuestras vibraciones desgarren el astral y se manifiesten sangrantes como gritos de libertad de todo el pueblo gentil.

iiiSALVE VICTORIA!!!

iiiSIEG HEIL!!!

IIII SALVE SATÁN!!!!

iiiSALVE A LAS FUERZAS VENCEDORAS Y A LOS PODERES DEL INFIERNO!!!